

## EPISODIO 41.



### MI HISTORIA CON EL FRANCÉS Y CÓMO PUEDE AYUDARTE A TI CON EL ESPAÑOL

En el podcast me gusta hablar de temas diferentes para que podáis aprender un poco sobre cultura española y sobre la vida en España, y así poder tener una buena experiencia aquí. También me gusta enseñaros expresiones y vocabulario útil para hablar realmente con los españoles. Y, por supuesto, también me gusta daros consejos para que podáis hablar mejor. Ya sabéis que siempre digo que hay que hablar más y mejor.

Pues el episodio de hoy es, en particular, para ayudarte a superar los bloqueos. ¿Y esos miedos de hablar español? A través de una historia que te voy a contar: una historia muy personal que te puede inspirar, sobre todo si ahora te sientes un poco frustrado para hablar español. Es la historia de cómo aprendí francés y, sobre todo, de cómo superé el bloqueo que yo tenía para hablar francés con confianza. Así que, si ahora te sientes frustrado con el español, escucha este episodio, porque también te contaré cómo mi experiencia me ayudó a crear mi curso de español Habla Más y Mejor.

A mí siempre me gustó mucho el francés; lo estudié durante seis años en el instituto. Era una de mis asignaturas favoritas, siempre tenía buenas notas y me gustaba. En la universidad también lo estudié durante un año. Pero la verdad es que las clases siempre estaban enfocadas en la gramática y en listas de vocabulario, pero no practicábamos. Yo no tenía oportunidades para hablarlo, así que, aunque tenía buenas notas en la clase, después no era capaz de hablar.

En 2017 me fui a Bruselas a vivir durante cinco o seis meses para hacer unas prácticas en la Embajada de España. Y

entonces pensé: "Bueno, esto es perfecto. Es el momento perfecto para hablar francés y mejorarlo". Pero cuando llegué allí me di cuenta de que no era tan fácil como imaginaba, porque yo trabajaba con españoles y vivía con españoles. Aunque Bruselas es una ciudad increíble, también es muy grande y no es tan fácil hacer amigos rápidamente, sobre todo si no hablas bien el idioma. Entonces, me sentía muy frustrada, porque aunque conocía a algunos francófonos y a veces tenía cenas con ellos, yo realmente no podía hablar con ellos en francés. Entonces, usaba o el inglés o el español. Y cuando hablaban entre ellos, no entendía casi nada. Sentía vergüenza. No quería cometer errores, así que no era una buena experiencia.

Y hay una anécdota que cuento muchas veces y que es real, aunque en ese momento no me parecía tan divertida. Y es que, cuando iba a cenas con francófonos y con belgas, como no podía hablar ni comprendía mucho, entonces solamente bebía vino. Sí, porque era lo único que podía hacer cuando no hablas, bebes más, así que al final bebía demasiado. Pero yo no quería ser solo la chica que bebe vino y sonríe. Yo soy una persona muy abierta, me encanta hablar con los demás, hacer bromas. Y sentía que la gente no conocía quién era yo realmente. Así que un día decidí hacer algo para cambiar esa situación. Me inscribí en clases de francés, pero no quería clases típicas del colegio, donde solamente aprendes gramática pero no hablas. Así que busqué algo diferente. Y encontré clases enfocadas en la expresión oral.

Al mismo tiempo, yo en casa leía en francés, veía vídeos y, sobre todo, me forzaba a practicar con los nativos que conocía. Poco a poco, de verdad, empecé a perder el miedo, la vergüenza y el bloqueo. Y unos meses después, me di cuenta de cuánto había avanzado. Todo el mundo a mi

alrededor me lo decía también; ellos también lo notaban. Recuerdo que ese verano estuve de vacaciones con franceses y, por primera vez, podía contar anécdotas, hacer bromas, hablar, o sea, tener conversaciones. Y me sentía yo misma, pero ahora hablando en francés.

Te cuento todo esto porque sé que te puedes sentir de la misma manera. Te gusta mucho el español, quizá lo estudias desde hace unos años, pero a la hora de hablar te bloqueas, tienes miedo a cometer errores y no puedes hablar realmente.

Y es exactamente por eso que creé mi curso Habla Más y Mejor. Es un programa, un acompañamiento diseñado para ayudarte a superar esos bloqueos y empezar a hablar con confianza, porque el principal objetivo es hablar. Por eso, cada semana me envías audios de WhatsApp. Yo los escucho y te envío todas las correcciones directas y personalizadas. Así hablas un poquito cada día y mejoras más rápido.

Además, tienes vídeos y PDFs con las explicaciones de gramática para que entiendas todo lo que no conoces hasta ahora. Y lo mejor de todo es que, cada semana, tenemos una clase individual para poner en práctica todo lo aprendido y hablar, hablar y hablar para perder el miedo.

Por eso, si estás cansado de perderte oportunidades en tu viaje en España y quieres vivir esta experiencia al máximo, hablando con nativos y conectando con ellos, no dudes en reservar una [sesión de información](#), donde hablamos del curso Habla Más y Mejor y vemos si este método te conviene.

Y en el próximo episodio, más y mejor español.